

PUBLIK

Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Kondusifitas Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID

Dec 11, 2023 - 12:22



Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis untuk Meningkatkan Kondusifitas Wilayah

Polsek Kalapanunggal melaporkan kegiatan patroli dialogis yang dilaksanakan oleh personil piket/siaga Mako Polsek Kalapanunggal pada hari Senin, 11 Desember 2023, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini melibatkan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal yang mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Personil yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Aipda Rachmat. S dan Bripka Rendi. Dengan semangat, mereka menjalankan patroli dialogis di tempat-tempat

keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, daerah rawan kriminalitas, dan objek vital di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

Dalam kegiatan patroli, Aipda Rachmat. S dan Bripka Rendi memberikan himbauan kepada masyarakat terkait berbagai aspek kamtibmas. Kapolsek Kalapanunggal, dalam pernyataannya, menekankan beberapa poin penting yang menjadi fokus patroli dialogis tersebut:

"Mendukung kegiatan Polri dalam mencegah terjadinya aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, serta kejahatan lainnya agar situasi aman dan kondusif tetap terjaga."

"Agar aktif ikut serta menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungannya masing-masing."

"Sosialisasi Pencegahan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang), agar tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang yang mengajak bekerja di luar negeri. Jika masyarakat mengetahui adanya penampungan TKI ilegal atau perekrutan tenaga kerja yang dicurigai ilegal, diharapkan segera melaporkan ke polisi."

"Mensosialisasikan pelayanan online Kepolisian menggunakan Aplikasi SUPERAPP Presisi."

"Memberikan sosialisasi untuk terciptanya pemilu 2024 yang aman dan damai."

"Sekaligus menyampaikan program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien)."

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, memberikan apresiasi atas kegiatan patroli dialogis yang dilaksanakan oleh Polsek Kalapanunggal. "Patroli dialogis ini merupakan langkah konkret dalam meningkatkan kedekatan antara kepolisian dan masyarakat. Melalui dialog, kami berharap terjalin kerjasama yang baik untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolres Sukabumi.